

Henri Rouille d'Orfeuille

2008

Président de Coordination Sud

- Agir sur l'énergie par un effort de recherche considérable et de mise en application de toutes les formes d'efficacité énergétique et d'énergies renouvelables et sur les transports par une politique d'économie drastique pour les transports courts et longs et donc une économie ancrée sur les territoires.
- L'agriculture : elle occupe encore 50% de la population mondiale. Il faut donc donner la priorité aux modes de production économes en consommations énergétiques directes ou indirectes, ainsi, réduire les intrants chimiques.
- La participation des acteurs de la société civile et la concertation avec les ONG du Sud et du Nord : intégrer leur expertise dans la définition des stratégies et dans les négociations internationales.

<== [Les trois propositions précédentes](#) <==> [Les trois propositions suivantes](#) ==>
